
REQUERIMENTO
Nº 428/2009

“Solicita  ao  Executivo  reforma  e 
cobertura  da  Quadra  Municipal 
Poliesportiva do bairro de Paúba”.

Senhor Presidente,

                     Considerando  que  o  bairro  de  Paúba  não  possui 
espaço  público  adequado  para  a  prática  de  atividades  esportivas  e 
culturais  oferecidas pela Secretaria  de Esportes e Cultura e Sociedade 
Amigos de Paúba, bem como para o lazer e entretenimento dos membros 
desta comunidade;

Considerando que a quadra de Paúba é a única opção 
de lazer e entretenimento para os jovens locais, e atualmente não pode 
ser utilizada em função da falta de manutenção em suas instalações, falta 
de equipamentos adequados para a prática  de esportes e nos dias de 
chuva  pela  falta  de  cobertura,  há  restrições  que  impedem  o  bom 
aproveitamento desse espaço público por moradores e frequentadores de 
Paúba;

Considerando  que  este  vereador  foi  procurado  pela 
sociedade amigos do bairro de Paúba, com a qual  mantém um estreito 
laço de parceria;

                            É que:



                           O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em 
vigor  REQUER,  seja  oficiado  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  para 
informar a esta Casa de Leis o que segue:

• Há  previsão  de  reforma  e/ou  cobertura  da  referida  quadra 
poliesportiva no cronograma de obras da prefeitura?

• Se sim, para quando?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS.

 11 de Maio de 2010.

JOÃO AMÂNCIO DOS SANTOS 
“Noca”

Vereador
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